

## **Einladung zu einem Presse-/Fototermin am Ehrenmal am 06.05.2016**

Der Heimatverein Gahlen ist seit Jahren bemüht das Ortsbild des Lippedorfes Gahlen zu verschönern und das Dorf noch liebens- und lebenswerter zu gestalten. Die Illumination war und ist dabei ein wichtiges Werkzeug, um Gahlen auch bei Nacht ins richtige Licht zu rücken.

Seit über einem Jahr gib es ein neues Projekt, welches im Monat Mai 2016 seinen Abschluss finden wird, die Beleuchtung des Ehrenmales in Gahlen, Ecke Kirchstrasse/Bruchstrasse.

Durch den intensiven Einsatz von Heinrich Tenk und Diethard van Gelder vom „RWE Deutschland AG“ in Wesel haben wir nun die entsprechende Beleuchtung erhalten. Ehrenamtlich fungieren hierbei Heinrich Tenk als Projektpate in dem Projekt „RWE –Aktiv vor Ort“ und Diethard van Gelder als Projektleiter der RWE.

Die aufwendigen Tiefbauarbeiten für die Erdkabelverlegung hat die „Eckhard Vornbrock Garten- und Landschaftsbau GmbH“ ehrenamtlich durchgeführt – Projektleiter ist Eckhard Vornbrock.

Begleitet wurden und werden die Arbeiten von den Mitgliedern des Heimatverein Gahlen.

Am kommenden Freitag, den 06.05.2016 um 10:30 beginnen wir mit den abschließenden Arbeiten am Ehrenmal – dazu werden für die 3 Leuchtenkörper die Fundamente vor dem Ehrenmal errichtet, damit die Leuchten pünktlich zum Schützenfest in Gahlen vom 4.-6. Juni angeschlossen sind.

Wir laden Sie herzlich zu diesem Termin für einen Presse-/Fototermin ein und würden uns über ihr Erscheinen und entsprechende Veröffentlichungen in ihren Medien sehr freuen.

Mit s<sup>☀</sup>nnigem Gruß aus Schermbeck-Gahlen

Jürgen Höchst

1. Vorsitzender